
  

 

REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL  

 

DATA: 17 de outubro de 2012, 11h00min horas. 

LOCAL: Sala 605 - ACIS 

PARTICIPANTES: Idmar Moraes, André Luiz, José Kuhn, Vilson Santos, Antonio Leal e 

como convidada a Sra. Virgínia, assessora de comunicação da Prefeitura Municipal. 

ATA Nr. 52 

O Sr. Idmar inicia a reunião agradecendo a presença de todos, e de imediato passa a 

palavra para o senhor André conduzir a reunião, que de imediato apresenta o 

anteprojeto do Distrito Industrial, submetendo-o à análise da Comissão, a qual aprova 

o mesmo. Fica definido que será agendada uma reunião com o senhor Prefeito para 

apresentação do anteprojeto, e tratar sobre o aporte de verbas para o seguimento do 

Distrito Industrial. O senhor André ressalta a importância de se agendar uma reunião 

com a FEPAM, cujo objetivo será a análise do anteprojeto por esse Órgão. O senhor 

José Kuhn manifesta-se sobre a importância da participação do senhor Prefeito na 

reunião da FEPAM, e que também é importante convidar o senhor Ivan. Na seqüência 

o senhor André apresenta para a Comissão alguns critérios para a venda dos lotes do 

Distrito Industrial, os participantes da reunião colaboram, apresentando mais alguns. 

Finalizando a reunião discutem sobre a total liberação da área do Distrito Industrial, 

comentam que aproximadamente setenta famílias ainda encontram-se sobre esta 

área. O senhor Vilson manifesta-se dizendo que a Prefeitura deverá tomar todas as 

providências necessárias para a total liberação da área do Distrito Industrial. Nada 

mais foi lavrada a presente ata. Antonio Leal. 

 


